

京都ビジネス交流フェア 2015

2015年2月18~19日 於:京都パルスプラザ

㈱長濱製作所 立入 一晃

2月18、19日と2日間にわたり、京都パルスプラザにて京都ビジネス交流フェア 2015 が開催され、機青連も2ブース設け出展致しました。

今回の出展目的は、来場者の皆さんに機青連がどのような団体でどういった活動をしているのかを知って頂き事を目的とし、各項目に分けてパネル展示しました。パネルは有田代表のポスター、機青連の基本コンセプト・運営スローガン、機青連の組織図、会員企業紹介、機青連のあゆみ、ものづくりスローガンの6種類展示しました。また、現在ものづくり委員会で製作中のアニメ『ヤッターマン』に登場する『ヤッターワン』の足の一部を展示しました。ブースにはR曲げ加工で使用している『イングリッシュホイール』を設置し、実体験して頂くコーナーも設けました。

初日には、山下副知事が機青連ブースに立ち寄って頂き、激励のお言葉を頂きました。また、機青連の先輩方も多数立ち寄って頂き、機青連のあゆみ見て、『そういえば、こんな事業したなぁ~、5重の塔製作した時は大変苦労したなぁ~』等、思い出に浸っておられました。

今回は、パネル展示とものづくりの一部展示のみで若干物足りなさがありましたが、ご来場された皆さんに機 青連という団体を認識して頂けたら幸いです。最後に、この事業に携わって頂きました皆様に感謝を申し上げ ます。ありがとうございました。





